San Daniele – Partito Democratico FVG
Friuli Venezia Giulia
	118: con Riccardi 4 anni di niente
SHAURLI: ASSESSORE SI NASCONDE DIETRO TECNICI E FEDRIGA &#8220;Dopo quattro anni di Riccardi al governo della sanità Fvg, sul sistema 112-118 la grande notizia è che i tecnici ci lavoreranno nei prossimi mesi e forse la decisione arriva &#8216;entro la fine della legislatura&#8217;. Le figure apicali della sanità intanto dicono già che la centrale unica [&#8230;]
	Covid: non è più tempo dell’arroganza
TREVISAN: PERICOLOSO GESTIRE L&#8217;EMERGENZA IN QUESTO MODO Non è più il momento di lasciare la situazione in mano a chi vede nemici ovunque ed esclude tutte le persone competenti dalla gestione dell’emergenza; non è più il tempo dell’arroganza I piani di contenimento dell&#8217;epidemia COVID 19 nella nostra regione sono drammaticamente saltati: fallito ormai ogni tentativo [&#8230;]
	Covid: ora chiudono l’ospedale di S. Daniele
SPITALERI: RICCARDI NON TRASPARENTE NÉ CREDIBILE “L&#8217;annuncio della chiusura praticamente totale dell&#8217;ospedale di San Daniele colpisce al cuore ed è la conferma di un potente allarme lanciato nei giorni scorsi quando abbiamo espresso preoccupazione perché il Covid era entrato negli ospedali. Speravamo in un atto di trasparenza dell&#8217;assessore Riccardi ma abbiamo ricevuto in risposta il [&#8230;]
	Grazie all’Europa il S. Daniele è tutelato in Cina
SHAURLI: CENTRODESTRA LAVORA SU LOGHI PER MASCHERINE E SAGRE “L&#8217;accordo fra Europa e Cina sulle produzioni di qualità è una grande notizia per il Paese e per la nostra Regione, che certo non possono e non devono competere sulla quantità ma sulla qualità e sull’identificazione fra prodotto e territorio tutelata da IGP e DOP. Trattare [&#8230;]
	“Io sono Fvg”: si può esser perplessi?
SHAURLI: SPIACE DIRLO MA ERA MEGLIO IL &#8220;TIPICAMENTE FRIULANO&#8221; CHE AVEVO CHIUSO &#8220;Molte perplessità sui benefici del marchio &#8216;Io sono Fvg&#8217;, per l’assonanza con loghi simili che già esistono e soprattutto perché non è chiaro a cosa servirà, che vantaggio promozionale, quale valore aggiunto e di ricaduta economica darà ai nostri agricoltori e al settore [&#8230;]

